

SUPERINTENDENT'S STANDARDS

NORMES DU SURINTENDANT

2023

Persons Personnes	S (\$) N (\$)	FAMILY UNIT'S AVAILABLE MONTHLY INCOME (\$) REVENU MENSUEL DISPONIBLE DE L'UNITÉ FAMILIALE (\$)																		
		2743	2943	3143	3343	3543	3743	3943	4143	4393	4693	4993	5293	5593	5893	6193	6493	6793	7093	
1	2543	200	400	600	800	1000	1200	1400	1600	1850	2150	2450	2750	3050	3350	3650	3950	4250	4550	
2	3165	0	0	0	0	378	578	778	978	1228	1528	1828	2128	2428	2728	3028	3328	3628	3928	
3	3891	0	0	0	0	0	0	0	252	502	802	1102	1402	1702	2002	2302	2602	2902	3202	
4	4725	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	268	568	868	1168	1468	1768	2068	2368	
5	5359	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	234	534	834	1134	1434	1734	
6	6044	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	449	749	1049	
7 +	6729	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	364	

The Superintendent's Standards ("S") are derived from the Low Income Cutoffs (LICO) released by Statistics Canada. The Superintendent uses the before-tax LICO for urban areas with 500,000 people and over. The 2023 standards are updated by applying a 3.85% adjustment to the 2022 LICO to reflect the 2023 CPI (Consumer Price Index) expectation. The amounts shown above represent the monthly total surplus income of the bankrupt over the standards, from which the surplus income payment should be calculated.

Les normes du surintendant (« N ») sont dérivées à partir des seuils de faible revenu (SFR) publiés par Statistiques Canada. Le surintendant utilise les SFR avant impôt pour les régions urbaines de 500 000 habitants et plus. Les normes de 2023 sont mises à jour en ajoutant aux SFR de 2022 un ajustement de 3,85 % qui représente l'IPC (Indice des prix à la consommation) anticipé pour 2023. Les montants ci-haut indiqués représentent le revenu excédentaire mensuel total du failli qui dépasse les normes à partir desquelles devrait être calculé le paiement du revenu excédentaire.